

Ressort: Politik

Politikerinnen fordern parteiübergreifend Frau als Staatsoberhaupt

Berlin, 02.04.2019, 01:00 Uhr

GDN - Gut zwei Jahre nach der Wahl von Frank-Walter Steinmeier zum Bundespräsidenten hat eine Debatte um seine Nachfolge begonnen. Mehrere Politikerinnen sprechen sich dafür aus, dass der nächste Bundespräsident eine Frau sein sollte, berichten die Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Dienstausgaben).

"Ein weibliches Staatsoberhaupt wäre ein tolles Signal für Deutschland", sagte FDP-Fraktionsvize Katja Suding. Das könne man allerdings nicht verordnen. Linke-Fraktionschefin Sahra Wagenknecht würde sich ebenfalls über eine Bundespräsidentin freuen. "Keine Frage: Frauen sollten ebenso viele Führungspositionen wahrnehmen wie Männer", sagte Wagenknecht den Funke-Zeitungen. Wichtiger sei aber, dass das Staatsoberhaupt "sich für mehr sozialen Ausgleich und Zusammenhalt engagiert". Auch die Grünen wünschen sich eine erste Bundespräsidentin. "Wir schreiben das Jahr 2019. Eine Frau als Staatsoberhaupt fände ich gut", sagte Ulla Schauws, Grünen-Sprecherin für Frauenpolitik.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122578/politikerinnen-fordern-partieuebergreifend-frau-als-staatsoberhaupt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619